

REGLEMENTS

26. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bruit causé par les locomotives. (Nault.) (6 juillet).
27. 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant le colportage. (L. A. Lapointe.) (29 Juin—*imprimé*).
28. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (Gadbois.) (29 juin).
29. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 304 *re* inspection des aliments. (Lamoureux.) (21 Septembre—*imprimé*).

AVIS DE MOTION

30. *Prud'homme*.—Au sujet de la Cie du chemin de fer de Parc & de l'Île. (2 novembre).
31. *Dagenais*.—Pour permettre à la Cie des tramways de transporter des marchandises. (10 novembre).
32. *Martin M.*—Pour donner certaines instructions à la Commission spéciale *re* pain. (10 novembre).
33. *Ward*.—Pour offrir à la Cie des tramways de se charger de l'enlèvement de la moitié de la neige. (10 novembre).
34. *Martin M.*—Pour établir un système d'assurance mutuelle. (10 novembre).
35. *Leclaire*.—Pour dénommer le bain public dans le quartier Saint Jean-Baptiste. (30 novembre).
36. *Lapointe L. A.*—Pour accorder à la "Merchants Cotton Co" la permission d'établir une passerelle. (30 novembre).
37. *Roy*.—Pour accorder à la Cie des tramways la permission de faire circuler certains chars. (30 novembre).

REGLEMENTS

38. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340 *re* industries dangereuses. (Yates.) (12 octobre).
39. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Merchants Cotton Co." d'établir une passerelle. (Guay.) (2 novembre).
40. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 296 *re* marchés. (Lamoureux.) (2 novembre).
41. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 376 *re* Cie du chemin de fer de Montréal et des Comtés du Sud. (Ward.) (10 novembre).
42. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour obtenir l'autorisation de contracter certains emprunts. (Lapointe L. A.) (16 novembre).
43. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 362 *re* taxes, etc. (Robinson.) (16 novembre).
44. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Co." de fournir l'électricité. (Lévesque.) (16 novembre).
45. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement constituant une Commission Consultative. (Larivière.) (16 novembre).

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

BY-LAWS

26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* noise caused by railway engines. (Nault.) (6th July.)
27. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit peddling. (L. A. Lapointe.) (29th June.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 *re* streets. (Gadbois.) (29th June.)
29. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 *re* inspection of food. (Lamoureux.) (21st September.—*printed*)

NOTICES OF MOTION

30. *Prud'homme*.—Anent the Park & Island Railway Co. (2nd November).
31. *Dagenais*.—To allow the M. S. Ry Co. to carry freight. (10th November.)
32. *Martin M.*—To instruct the Special Committee *re* bread. (10th November).
33. *Ward*.—To offer M. S. Ry Co. to undertake one-half the removal of snow. (10th November).
34. *Martin M.*—To establish a mutual insurance. (10th November).
35. *Leclaire*.—To name the public bath in St. Jean Baptiste ward. (30th November).
36. *Lapointe L. A.*—To allow the Merchants Cotton Co. to construct a bridge. (30th November).
37. *Roy*.—To allow the M. S Ry Co. to operate certain cars. (30th November)

BY LAWS

38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340 *re* dangerous industries, (Yates.) (12th October).
39. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Merchants Cotton Co. to construct a bridge. (Guay.) (2nd November).
40. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 296 *re* markets. (Lamoureux.) (2nd November).
41. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 376 *re* Montreal & Southern Counties Ry Co. (Ward.) (10th November).
42. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for authority to issue certain loans. (Lapointe, L. A.) (16th November.)
43. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law No. 362 *re* taxes etc. (Robinson.) (16th November.)
44. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Electric Service Co. to supply electricity. (Lévesque.) (16th November.)
45. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for the appointment of an Advisory Board. (Larivière.) (16th November.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



SERVICE DE LA VOIRIE

Soumissions pour machines, etc.

DÈS SOUMISSIONS CACHETEES, adressées au greffier de la Cité, et déposées au bureau de ce dernier, à l'hôtel de ville, seront reçues jusqu'à midi, jeudi, le 10 décembre 1908, pour la fourniture et la livraison de racloirs en acier, d'une machine de 50 C.V., de chaudières de 50 C.V., d'un réchauffeur tubulaire, de tours mécaniques, d'une machine pour faire des rebords, de forêts, d'un rabot et tour combinés en fer, de meules, d'un marteau à vapeur, d'une machine à poinçonner et à cisailier, d'une machine à ta-



ROAD DEPARTMENT

Tender for Machinery, Etc.

SEALED TENDERS addressed to the City Clerk, and deposited in his office, City Hall, will be received up to 12 o'clock noon, on Thursday the 10th day of December 1908, for the supply and delivery of:

Steel Road Graders, 50 H. P. Engine, 50 H. P. Boilers, Tubular heater, Heavy Engine lath's, Iron flanging machine, Drills, Iron shaper, Grindstone, Steam hammer, Iron punching and shearing machine. Screw cut machine, Tire binder, Tire setter, Axle and tire upsetter and weld-